

■ CHÂTEAU-SALINS

Assises des Amis du Saulnois

L'association *Les amis du Saulnois et de son patrimoine* n'a été créée qu'en avril 2010 mais en est déjà à sa deuxième assemblée générale. 2011 est la première année présentant un exercice complet, ce qui va permettre au comité et à son président, Roger Richard, de faire un bilan réel de la situation.

Forte de 101 adhérents, l'association a atteint l'essentiel de ses objectifs par l'organisation de conférences et de visites guidées sans oublier la création du site www.amisdusaulnois.com et la publication des « *Cahiers du Saulnois* ».

L'assemblée générale a lieu ce vendredi 10 février à 18 h à la salle polyvalente et est ouverte à toutes les personnes intéressées par le patrimoine du Saulnois.